



Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence MZICC4805

Prix 1 380 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez ce splendide appartement situé dans le quartier prisé de Californie à Cannes, une résidence de prestige offrant des services haut de gamme, notamment un gardien, un parc verdoyant et une piscine sécurisée. S'étendant sur environ 115 m², cet appartement se distingue par son élégante décoration de style belle époque. Lumineux et spacieux, le grand salon s'ouvre sur une terrasse ensoleillée, offrant une vue imprenable sur la mer et le parc, le tout sans vis-à-vis. La cuisine séparée, entièrement équipée, est idéale pour les amateurs de gastronomie. L'appartement comprend également ...

Discover this splendid apartment located in the sought-after Californie area in Cannes, a prestigious residence offering high-end services, including a caretaker, a green park, and a secure swimming pool. Spanning approximately 115 sqm, this apartment stands out for its elegant Belle Époque-style decoration. Bright and spacious, the large living room opens onto a sunny terrace, offering breathtaking views of the sea and the park, all without vis-à-vis. The separate, fully equipped kitchen is ideal for gourmet enthusiasts. The apartment also includes three bedrooms, perfect for hosting family ...

## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





